

# *Cuba déplore les morts et les destructions causées par les tempêtes aux États-Unis.*

---



La Havane, 3 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré aujourd'hui, par le biais de son compte Twitter, les pertes en vie humaines et matérielles causées par le système de tempêtes qui s'est abattu sur les États-Unis.

Dans son profil sur le réseau social, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que ces événements climatiques ont généré différentes tornades dans plus d'une douzaine d'états de cette nation septentrionale.

Rodríguez a présenté ses condoléances aux familles des victimes et leur a souhaité une prompt reconstruction.

Les tornades qui ont touché 11 États du sud et du centre-nord des États-Unis, dont l'Arkansas, l'Indiana, l'Illinois, l'Alabama, le Mississippi, le Tennessee, l'Oklahoma et l'Ohio, ont déjà fait au moins 32 morts, et le bilan devrait s'alourdir au fil des heures.

Selon plusieurs médias, on compte au moins neuf morts dans un comté du Tennessee, quatre dans la petite ville de Wynne (Arkansas), trois à Sullivan (Indiana) et quatre dans l'Illinois.(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318565-cuba-deploire-les-morts-et-les-destructions-causees-par-les-tempetes-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**